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MOTTO  

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan” 

(Surat Al-Insyirah: 6) 

 

“Melangitkan doa; Membumikan ikhtiar. 

Pasti ada titik bahagia; asal kita mau bersabar“ 

-unknown 
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ABSTRAK 

Anastya Zalfa, Peran Forum Cakrawala Islam dalam Meningkatkan 

Religiusitas Peserta Didik Kelas X SMAN 59 Jakarta. Skripsi, Jakarta: Prodi 

Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta, 

2023. 

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana peran kegiatan 

Forum Cakrawala Islam dalam meningkatkan religiusitas peserta didik kelas X 

SMAN 59 Jakarta. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif 

dengan pendekatan deskriptif untuk mendeskripsikan secara detail dan sesuai 

dengan temuan di lapangan mengenai peran Forum Cakrawala Islam dalam 

meningkatkan religiusitas peserta didik kelas X di SMAN 59 Jakarta. Sumber data 

diperoleh dari hasil dokumentasi, observasi, wawancara, dan kuesioner. Teori 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori religiusitas dari Glock & Stark. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan kegiatan Forum Cakrawala 

Islam dilakukan dengan pemberian materi, diskusi dan pembiasaan membaca Al-

Qur'an serta sholat dhuha. Setiap rangkaian kegiatan tersebut berperan dalam 

meningkatkan religiusitas peserta didik, yaitu dalam dimensi pengetahuan peserta 

didik dapat mengetahui lebih dalam tentang wawasan keislaman, kemudian FCI 

juga berperan dalam mendorong dan memotivasi peserta didik untuk 

melaksanakan ibadah sholat dan FCI membantu meningkatkan kecintaan peserta 

didik terhadap al-Qur‟an melalui materi hukum tajwid, pembiasaan membaca al-

Qur‟an dan hafalan juz 30. Dengan itu, Peserta didik lebih memperhatikan tajwid 

dalam membaca al-Qur‟an dan menambah hafalan surat-surat pendek.  

Kata Kunci: Kegiatan Keagamaan, Religiusitas, Ibadah   
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ABSTRACT 

Anastya Zalfa, The Role of the Islamic Cakrawala Forum in Enhancing the 

Religiosity of 10th-grade Students at SMAN 59 Jakarta. Thesis, Jakarta: 

Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Social Sciences, 

Jakarta State University, 2023. 

This study aims to describe the role of the Cakrawala Islam Forum 

activities in increasing the religiosity of class X students at SMAN 59 Jakarta. 

This study uses a qualitative research method with a descriptive approach to 

describe in detail and in accordance with findings in the field regarding the role of 

the Cakrawala Islam Forum in increasing the religiosity of class X students at 

SMAN 59 Jakarta. Sources of data obtained from the results of documentation, 

observation, interviews, and questionnaires. The theory used in this study is the 

religiosity theory from Glock & Stark. The results of this study indicate that the 

implementation of the activities of the Islamic Cakrawala Forum is carried out by 

providing material, discussion and the habit of reading the Qur‟an and praying 

dhuha. Each series of these activities plays a role in increasing the religiosity of 

students, namely in the knowledge dimension students can find out more about 

Islamic insights, then FCI also plays a role in encouraging and motivating students 

to pray and FCI helps increase students‟ love for the Qur‟an „an through tajwid 

legal material, the habit of reading the Qur‟an and memorizing juz 30. With that, 

students pay more attention to recitation in reading the Koran and add to the 

memorization of short letters. 

Keywords: Religious Activities, Religiosity, Worship 
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 ملخص

 

أَاستا سانفا، دٔر يُتذٖ الإسلاو انعزٚض فٙ تعشٚش انتذٍٚ نطلاب انصف انعاشز فٙ يذرسح 

. رسانح جايعٛح، جاكزتا: لسى انتزتٛح الإسلايٛح، كهٛح انعهٕو جاكزتا ٩٥ٕيٛح عانٛح حك

 .٠٢٠٢الاجتًاعٛح، جايعح جاكزتا انحكٕيٛح، 

تٓذف ْذِ انذراسح إنٗ ٔصف كٛفٛح دٔر أَشطح يُتذٖ اٜفاق الإسلايٛح فٙ تعشٚش انتذٍٚ 

ذِ انذراسح يُٓج جاكزتا. تستخذو ْ ٩٥نذٖ طلاب انصف انعاشز فٙ يذرسح عانٛح حكٕيٛح 

انثحث انُٕعٙ تًُٓجٛح ٔصفٛح نٕصف تانتفصٛم ٔتُاءً عهٗ يا تى اكتشافّ يٛذاَٛاً دٔر يُتذٖ 

 ٩٥اٜفاق الإسلايٛح فٙ تعشٚش انتذٍٚ نذٖ طلاب انصف انعاشز فٙ يذرسح عانٛح حكٕيٛح 

 جاكزتا. تى انحصٕل عهٗ يصادر انثٛاَاخ يٍ خلال انٕثائك، ٔانًزالثح، ٔانًماتلاخ،

. Glock & Starkٔالاستثٛاَاخ. انُظزٚح انًستخذيح فٙ ْذِ انذراسح ْٙ َظزٚح انتذٍٚ يٍ 

أظٓزخ َتائج ْذِ انذراسح أٌ تُفٛذ أَشطح يُتذٖ اٜفاق الإسلايٛح ٚتى يٍ خلال تمذٚى انًٕاد، 

ٔانًُالشاخ، ٔتعٕٚذ لزاءج انمزآٌ انكزٚى ٔأداء صلاج انضحٗ. ٚؤد٘ كم سهسهح يٍ ْذِ 

إنٗ تعشٚش انتذٍٚ نذٖ انطلاب، حٛث ًٚكٍ نهطلاب يٍ خلال انثعذ انًعزفٙ أٌ الأَشطح 

ٚتعًمٕا أكثز فٙ فٓى انفكز الإسلايٙ، ٔٚمٕو يُتذٖ اٜفاق الإسلايٛح أٚضًا تذٔر فٙ تشجٛع 

ٔتحفٛش انطلاب عهٗ أداء انصلاج ٔٚساعذ فٙ سٚادج حة انطلاب نهمزآٌ انكزٚى يٍ خلال 

عذ انتجٕٚذ، ٔتعٕٚذ لزاءج انمزآٌ، ٔحفع انجشء انثلاثٍٛ. ٔتٓذا، ٚكٌٕ يٕاد تعهًٛٛح تتُأل لٕا

ًْا نتجٕٚذ لزاءتٓى نهمزآٌ ٔٚشٚذٌٔ يٍ حفع انسٕر انمصٛزج.  انطلاب أكثز اَتثا

 الكلماث المفتاحيت: النشاط الذيني، التذين، العبادة
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